

平成28年(2016年)

6月24日

第23号

躍動

(江東区体育協会だより)

一編集・発行
江東区体育協会

〒135-8383
江東区東陽4-11-28
江東区スポーツ振興課内
TEL 3647-4887

江東区体育協会ホームページ：<http://www.kototaikyo.gr.jp/>

各連盟・協会の 都民体育大会での活躍

総合成績女子2位・男子4位

第69回都民体育大会、第17回東京都障害者スポーツ大会の合同開会式は5月8日(日)に、東京体育館において開催されました。

江東区からは、梶原団長以下51名が参加し、他地区の選手団と交流を深めてきました。

式典は、プロ車いすランナーの廣道純さん、スポーツキャスターの陣内貴美子さんが総合司会を務め、熱いメッセージを送ってくださいました。「感動は、開会式から」始まりました。

今年度の都民体育大会の総合成績は、女子が2位、男子が4位と素晴らしい成果をあげることができました。

どの競技も健闘しましたが、優勝、入賞した競技は、以下の通りです。

優 勝 男 子	軟式野球、 ハンドボール(公開競技)
女 子	陸上、弓道、少林寺拳法(公開競技)
準優勝 男 子	バレーボール、ゲートボール
女 子	なぎなた、ゴルフ
3 位 男 子	陸上、弓道
女 子	テニス、バドミントン
6 位 男 子	駅伝競走、少林寺拳法(公開競技)
8 位 男 子	ボウリング
女 子	ボウリング
ベスト8	
男 子	ソフトテニス、バドミントン、 ソフトボール
女 子	バスケットボール



ヤマカミ野球部、初出場で優勝!

軟式野球連盟 理事長 下高山 春造
区内富岡一丁目に所在する(株)ヤマカミ野球部は、都民大会軟式野球競技初出場で優勝いたしました。

1回戦は進士のエンドランで先制し、村山・大塚の長打で勝利。

2回戦は1回表に河合の2ラン、前嶋のホームランをきっかけに10安打でコールド勝ち。

3回戦は川島が5回2アウトまでパーフェクトピッティング、1安打完封で勝利。

準々決勝では、吉田のタイムリーヒットの後、合計10得点でコールド勝ち。

準決勝は、2対2でタイブレークに入り、4点先取されるも粘って同点に追いつき、石井のサヨナラヒットで勝利。

決勝は、4回1死2・3塁のチャンスに前嶋がエンドランを決め、2塁走者村山の好走塁、川島の完封で勝利しました。

昨年度は、高松宮賜杯第59回全日本軟式野球大会2部で優勝しておりますので、今後江東区の代表としてさらなる好成績を収めるものと期待しております。

1回戦 4対1 零俱楽部Ⅱ(北区)

2回戦 11対0 もみツツ(武藏村山市)

- 3回戦 5対0 品川OBクラブ(品川区)
 4回戦 10対2 ピヨコ団(江戸川区)
 準決勝 7対6 IHI(瑞穂町)
 決勝 2対0 株式会社ベスト(千代田区)



弓道 女子優勝、男子3位入賞 中学生からシニア世代までの生涯スポーツ

弓道連盟 理事 植原 信義

今年度の都民大会では、女子優勝、男子3位と素晴らしい成績を残しています。

江東区弓道連盟は、昭和29年に設立し、昭和33年に体育協会発足と同時に加盟しました。

現在、中学生からシニア世代まで235名が在籍し日々練習に励んでいます。弓道は自分の体力に適した弓を使用することにより、無理せずに誰でも楽しめるスポーツであり、礼節を大切にする精神道もあります。

春季区民大会には72名、秋季区民大会には47名が参加しております。

昨年度、都民生涯スポーツ弓道大会で優勝、墨東五区弓道大会では、今年度まで7年連続最高的中区賞を受賞しました。

昨年の和歌山での国民体育大会、伊勢神宮での全日本女子弓道選手権大会に当連盟から選手が出場しました。

日常の活動として、弓道教室を春は深川スポーツセンター、秋にはスポーツ会館で開催し、受講者に好評を博しています。



都民大会で優勝 男子ハンドボール

ハンドボール協会 理事長 高橋 良久
昭和54年7月、江東区立大島中学校ハンドボール部OBを母体にして設立しました。現在、12団体が加盟しています。春、秋に大会を開催し、ハンドボールの普及、親睦に努めています。

本年度、都民大会では、江東区代表「大島会」が優勝という快挙を成し遂げました。

今後は、小学生、中学生チームとの連携をさらに強化し、競技の普及を図っていきます。女子チームの加盟数が少ないのが課題でもあります。

優勝までの成績

- | | | |
|-----|-------|-------|
| 1回戦 | 32対29 | 調布市 |
| 2回戦 | 30対28 | 千代田区 |
| 準決勝 | 25対22 | 武蔵村山市 |
| 決勝 | 25対22 | あきる野市 |



都民大会なぎなた 準優勝

なぎなた連盟 大将 中島 由香里

5月15日、東京武道館にて、都民体育大会が開催されました。私自身久しぶりの当大会の出場であり、中堅の小原は初出場という中、2位に入賞いたしました。

1名少ない状況の中、監督を中心にチームワークよく勝ち進むことができました。

ご協力くださいました方々へ感謝申し上げます。これからも精進いたします。



男子ソフトボール ベスト8

ソフトボール連盟 事務局長 岩城 信一

ソフトボール連盟は、春・秋連盟大会の主催と区民大会を主管しています。

現在、老若男女53チームが主に新砂運動場と潮見野球場で活動しています。今年の都民大会(男子)ではベスト8に入るなど、レベルも年々上がっています。



新緑萌える長瀬にて

ライフル射撃協会 理事長 小松原 廣樹

ライフル都民体育大会は、埼玉県長瀬総合射撃場で開催されました。

天気もよく、新緑が萌える美しい山の上の射場で、参加20チーム、5種目の団体戦が行われました。

江東区は4種目に参加し、4人中3人が新人という体制で臨みました。その中で、「SFRP60」の種目で若い香川君が8位入賞を果たしました。

総合順位は20チーム中17位でしたが、今後の新人の活躍に希望がもてる戦いでした。



各連盟・協会からの活動状況

昨年度全国青年大会

女子剣道 全国制覇

剣道連盟 理事長 熊川 將一

剣道連盟は、日曜日の午後と水、金曜日の夜間に剣道の愛好者が集まり、スポーツ会館で稽古をしています。平成27年の成果は、墨東五区剣道大会で他の4区を打ち破り、4戦全勝で見事優勝しました。

全国青年大会では、女子の部で各道府県の代表を擊破して全国優勝をしました。

これからも稽古に精進してよい成績を残していきたいと思います。





技術の向上と交流

ボウリング連盟 理事長 杉田 新二

私たち、江東区ボウリング連盟は、南砂・ラウンドワンを活動拠点として、毎週、「木曜、夜」のリーグ戦を中心に活動しています。ボウリング技術の向上を図るとともに、中学生から70才を超える選手の参加を通じ、世代を超えた交流の場を提供しております。一方、上部大会として、区民体育大会はじめ3大会を主管し、都民体育大会、都民生涯スポーツ大会にも選手を派遣し、地域住民の健康促進に寄与しております。



「精力善用」「自他共栄」への道

柔道会 副会長 兼利 幸則

一般社団法人江東区柔道会は「精力善用」「自他共栄」の柔道精神の基に礼節を重んじた正しい柔道の普及と振興、青少年の健全育成を目的とし

て活動しております。

主な活動としましては、

- 会員による各道場、スポーツ会館、スポーツセンターでの指導、小学生の各大会の参加。

- 春の区民柔道大会の開催。

- 初心者を対象としての柔道教室。

- ジュニア育成事業による小学生合同強化練習。

- シニアスポーツ振興事業による形等の講習。

- 昇段審査、審判講習等、催しております。

対外的な試合としましては、

- 都民大会、墨東五区大会、東京都24地区対抗柔道大会があり、区内より代表選手を選抜して臨んでおります。

過去の戦績としまして、

- 都民大会優勝1回、準優勝2回、3位2回

- 24地区大会 2部準優勝4回

- 墨東五区大会においては36回中11回の優勝を成し遂げております。

今後とも、会員一同、区民の躍動に貢献できますよう精進していく所存であります。



昨年、女子2位、男子3位の実績

テニス連盟 理事長 秋田 直紀

昨年、40周年を迎えていただきました。

現在、テニスサークルと区内にあるテニススクールの20団体で構成されております。

区民大会を含め、10大会の試合の開催やジュニア、シニア、一般のテニス教室の開催を主な活動としています。

都民大会においても近年の活躍は目覚ましく、昨年は女子が2位、男子が3位に入賞しております。



空手道大会 区民大会優勝者

空手道連盟 理事長 石田 賢司

第70回江東区民空手道大会を下記の通り行いました。274名の参加があり、17種目に熱戦が繰り広げられました。

日時 平成28年5月15日（日）

会場 鎧戸スポーツセンター 大体育室

《種目別優勝者》

【形】

幼年	末廣 瑛菜
小学生低学年	土一 蒼波
小学生中学年	角田 瑞
小学生高学年	角田 空
中学生	春原 駿貴

【組手】

幼年	田邊 礼
小学生低学年男子	渡邊 航平
小学生低学年女子	横田 天音
小学生中学年男子	松下宗太郎
小学生中学年女子	高屋 和姫
小学生高学年男子	山口葵徳斗
小学生高学年女子	宮崎 柚穂
中学生男子	春原 駿貴
中学生女子	碇田珠真月
一般有級	小川 明宏
一般有段	水城 琢磨
一般団体	H

釣魚連合会の活動散策のあらまし

釣魚連合会 幹事長 町田 信弘

昭和26年3月釣友会8会約400名参加のもと二瓶江東区長殿を会長に江東区釣魚連合会の創立第一歩として踏み出しました。江東区民の楽しい行事として春季の区民釣り大会、秋季のハゼ釣大会を開催、昭和32年には次世代を背負う青少年の育成に力を入れ少年ハゼ釣大会を開催しました。また昭和55年120名参加で千葉県金田海岸において釣りの雰囲気を楽しみ、賑わいの中競技に奮闘、以来会員一致協力し「区民に釣堀を！」と各会で署名運動を唱え、区住民の理解と力添えを得て昭和54年仙台堀川砂町釣堀が完成しました。この釣堀は他の例を見ない淡水魚・海水魚が共に釣れる珍しい釣堀です。続いて中之島公園に海の釣場が完成、NHKテレビで放送されました。豊住釣堀も完成、わずかな期間で三力所の憩いの釣場が区内にできたことは他区及び釣会においての誇りでもあります。

昭和56年度は少年ハゼ釣大会を鮎・鯉釣大会として改め砂町釣堀を会場として286名の参加のもと同大会において江東区長殿にご出席を賜り、盛大に開催することができました。さらには東京都大会においては鮎及びハゼ釣選手権大会を主に参画活動をしております。

近年様々な環境の変貌に伴い釣フィールドが限定され、かつ多種魚釣方の多様化と多岐に亘り広範囲の諸釣具を必要とすることで開催維持が難しくなりました。特に若年層においては趣味的釣志向のファンが多く、一定の会の枠内での釣行では堅苦しさを感じるようで、各自好きな釣場、釣り

ものに自由な探魚を求める今は統一することが難しい現状があります。

若年層の呼び掛けに「釣人よ、紳士であれ」の主旨に釣人のマナー、釣り場の環境、先人達の古来からの仕掛け、釣方、様々な釣りの話を次世代に伝承しつつ、青少年に大らかな夢と自然の趣を捉える感性を磨き、丈夫な体づくりをすすめ、釣競技の面白味を伝える等、会員相互間で切磋琢磨しながら幅広くさらなる活動をしております。

その他各会では、海釣、白ギス、カレイ、アジ、カワハギ、イシモチ、川・湖釣、鮎、ヤマベ、ハヤ、ワカサギ、タナゴ、ニジマスと要望によって試釣しています。



区民の健康のために

ラジオ体操連盟 会長 田中 季彦

おはようございます。連盟も創立38周年を迎えました。

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会・東京大会・江東区民大会を都立木場公園多目的広場より、7月20日(水)午前6時よりNHK全国生放送で、2000名が集い開催されます。

また、各種スポーツの催しにも指導士を派遣致し、区民の健康増進に努めてまいります。



指導者対象 体幹トレーニング講習会

体育協会 常任理事 藤本 悟

去る3月、スポーツ会館小体育室にて、各団体の指導者を対象に「体幹トレーニング講習会」を実施しました。

講師には、体幹トレーニングの第一人者で、テレビにもよく出演されている木場克己先生をお迎えしました。

75名の参加者が集まり、講義や実技など約1時間半の講習を受けました。

終了後のアンケートには、楽しかった、勉強になった、また受講したいなどのご意見を多数いただきました。

今回体育協会としても初めての試みでしたが、充分な手応えを感じました。

第2回を開催できるように、計画をしていきたいと考えています。



平成27年度 体育功労者・体育優秀選手・ 体育優秀チーム等の表彰

毎年、体育スポーツ活動の指導と振興に貢献した方、また優秀な成績を収めた個人やチーム、スポーツなどに普及・振興に功績のあった団体などを表彰しています。

平成27年度の栄えある表彰は、今年の2月26日に文化センターホールにおいて行われました。梶原体育協会会长より賞状と記念のトロフィーが授与されました。受賞された多くの方々を紹介いたします。() 内は推薦団体です。

(敬称略)



梶原 克之体育協会会長あいさつ

① 江東区体育功労者（15名）

児玉 張直（陸 上）	藤井佳代子（水 泳）
林 一雄（軟式野球）	山名 豊道（卓 球）
高本 敏行（バレー）	伊藤 忠（剣 道）
光谷 明（弓 道）	平山きみ枝（バドミントン）
渡邊恵美子（民 踊）	奥田 義彦（空手道）
吉永 豊（テニス）	若林 螢子（ラジオ体操）
福田 京子（ソフトボール）	遠藤 實（グートボール）
柴野晃一郎（小体連）	



謝辞 高本 敏行氏（バレー連盟）

② 江東区スポーツ功労者（9名）

ケンブリッジ飛鳥（陸 上）	田邊将大良（陸 上）
奥原 希望（バドミントン）	紫関 讓子（なぎなた）
田中 里彩（なぎなた）	金野 夏月（なぎなた）
白石 光（中体連）	福島 琉汰（中体連）
佐藤 南帆（中体連）	

③ 江東区スポーツ功労チーム（2チーム）

日本ユニシスバドミントン部（女子）

（バドミントン協会）

東京北砂リトルリーグ（体育協会）

④ 江東区体育優秀選手（83名）

角山 貴之（陸 上）	楠 芽衣（陸 上）
佐藤 一桐（陸 上）	吉田兼太郎（陸 上）

野口裕香里（陸 上）	渡部しづか（陸 上）
武末 優（陸 上）	飯塚 雄大（陸 上）
幸田 和記（陸 上）	山崎 真輝（陸 上）
篠原 杏子（陸 上）	河野 陽一（陸 上）
野上 遥香（水 泳）	藤島 千里（水 泳）
鈴木 麻央（水 泳）	有川 萌結（水 泳）
樋島 千尋（水 泳）	澤田 一馬（水 泳）
大山 泰子（ソフトテニス）	四位 裕二（ソフトテニス）
四位 良子（ソフトテニス）	下村 曙加（剣 道）
大槻 哲平（剣 道）	石川 佳樹（バドミントン）
山田 雄一（バドミントン）	飯塚 弘人（バドミントン）
谷口 泰教（バドミントン）	山村徳太郎（バドミントン）
笠田 麻耶（バドミントン）	南村 真紀（バドミントン）
高橋まゆみ（バドミントン）	小野亜希子（バドミントン）
角田 葵（空手道）	碇田珠真月（空手道）
松下宗太郎（空手道）	小倉 隆途（空手道）
小川 育大（空手道）	山口葵徳斗（空手道）
土一 蒼波（空手道）	小倉 貴之（空手道）
山口 光子（ラジオ体操）	金野 碧（なぎなた）
永山 結衣（なぎなた）	中村 星花（なぎなた）
金野 天真（なぎなた）	岡本 茉（なぎなた）
熊代 佑帆（なぎなた）	遠藤 乃月（なぎなた）
石田このみ（なぎなた）	佐藤 日菜（なぎなた）
黒岩 春花（なぎなた）	臼井 峻（小体連）
阿部 恋奈（小体連）	蓮 千鶴（中体連）
八木 美月（中体連）	鈴木 一葉（中体連）
五日市莉歩（中体連）	稻邊 嵩斗（中体連）
坂井友里愛（中体連）	浅野菜々花（中体連）
芳賀己太郎（中体連）	谷口 美羽（中体連）
早川 葵（中体連）	清水健二朗（中体連）
大橋 愛（中体連）	岡田 慎和（中体連）
皆川 樹（中体連）	關口 晃規（中体連）
川野 優菜（中体連）	小野寺はな（中体連）
秋本奈菜子（中体連）	秋本 実咲（中体連）
石岡 桃子（中体連）	諫訪 正晃（体 協）
瀬立モニカ（体 協）	長谷川竜一（体 協）
長谷川一樹（体 協）	古郡 誠（体 協）
嶋田 秀子（体 協）	水沢 武男（体 協）
水沢 光子（体 協）	河口 栄助（体 協）
渡辺 何夫（体 協）	



表彰状授与 濑立モニカ選手

⑤ 江東区体育優秀チーム（24チーム）

- 都民陸上競技大会女子江東区チーム
(陸上競技協会)
- 都民陸上競技大会女子リレー江東区代表チーム
(陸上競技協会)
- 墨東五区陸上競技大会江東区チーム
(陸上競技協会)
- 墨東五区陸上競技大会男子江東区チーム
(陸上競技協会)
- 墨東五区陸上競技大会女子江東区チーム
(陸上競技協会)
- 株式会社ヤマカミ
(軟式野球連盟)
- 佐川急便東日本
(軟式野球連盟)
- 佐川急便東京
(軟式野球連盟)
- 第68回都民体育大会江東区男子チーム
(ソフトテニス連盟)
- 江東区選抜男子9人制チーム
(バレーボール連盟)
- 江東区青年大会女子チーム
(剣道連盟)
- 江東区墨東五区大会チーム
(剣道連盟)
- 都民大会男子バドミントンチーム
(バドミントン協会)
- 墨東五区男子バドミントンチーム
(バドミントン協会)

墨東五区女子バドミントンチーム

(バドミントン協会)

木場レッドシャークス

(バスケットボール連盟)

江東区選抜男子Aチーム

(バスケットボール連盟)

江東区選抜女子Aチーム

(バスケットボール連盟)

チーム江東 男子

(テニス連盟)

チーム江東 女子

(テニス連盟)

ブレイブ

(ゲートボール連盟)

深川第二中学校女子剣道部

(中学校体育連盟)

深川第三中学校陸上部

(中学校体育連盟)

第二砂町中学校陸上競技部

(中学校体育連盟)

⑥ 生涯スポーツ優良団体（3団体）

- 二亀クラブ
(バレーボール連盟)
- 江東スポーツ会館柔道俱楽部
(柔道会)
- ウイニング・ショット
(バドミントン協会)

編集後記

都民体育大会軟式野球の部でヤマカミ野球部が初出場で優勝といううれしいニュースが届きました。ヤマカミ野球部は昨年高松宮賜杯全日本軟式野球大会（2部）で優勝し、江東区軟式野球連盟創立70周年に花を添えました。その式典・祝賀会で、学童部や中学生チームの審判団の方から日頃のご苦労話を伺い、その熱意に頭の下がる思いました。底辺を広げる地道な努力とトップチームの活躍から、組織的、継続的な取り組みが大きな力となっていることを実感いたしました。

普及指導委員会 大塚 恭一